



AG Fisch und Fischerzeugnisse Jahresbericht 2018

Obmann: Dr. Andreas Miller, Oberschleißheim

Die Arbeitsgruppe Fisch und Fischerzeugnisse setzt sich derzeit aus 43 Mitgliedern zusammen (22 aktive und 21 korrespondierende Mitglieder).

Die Mitglieder trafen sich zur 30. Sitzung der Arbeitsgruppe am 17./18. April 2018 am Landesamt für Verbraucherschutz in Saarbrücken.

Auf der Arbeitsgruppensitzung diskutierten die Mitglieder den ALTS-Leitfaden zur Beurteilung eines Wasserzusatzes in unverarbeiteten Fischereierzeugnissen. Weitere Themen waren eine kritische Auseinandersetzung mit dem Beschluss des OVG Hamburg (Bs 61/17) zur Kennzeichnung aufgetauter Forellen, die sensorische Beurteilung kleiner gekochter Garnelen mit Darm und die Farbe von Wildlachsfilets. Die von Mitgliedern der AG gesammelten Daten zur Zusammensetzung von Garnelen wurden vorgestellt und ausgewertet. Im weiteren Arbeitsprogramm werden Untersuchungen zur Histaminbildung in Lachs und Lachserzeugnissen angegangen.

Im Rahmen der Arbeitsgruppensitzung besichtigte die AG eine Aquakulturanlage in Völklingen zur Zucht von Meeresfischen und informierte sich über die Aufzucht von Doraden, Wolfsbarsch und Kingfish im Binnenland.

Als Obmann wurde Herr Dr. Miller, als Stellvertreter Herr Dr. Schuirmann und als Schriftführerin Frau Dr. Ostermeyer gewählt.

Die nächste Arbeitsgruppensitzung wird am 2./3. April 2019 in Bremen oder Bremerhaven stattfinden.